

## 立野小の1月

### 校内書初め大会・書写展

新年の初めに、学年ごとに書初め大会を行いました。

3年生～6年生は、体育館の床に用紙を広げ毛筆で、1・2年生は、各教室で硬筆で書初めをしました。

力作を教室や廊下に掲示しました。



### ルート別下校訓練

1月13日（金）には、2回目のルート別下校訓練を行いました。本校では、集団登校をしていないので、周りに住んでいる友達を知る大切な機会でもあります。また、一緒に道の歩き方を学べるチャンスでもあります。校外指導委員の方々のご協力のお陰で安全に下校することができました。学区外の方の引き取り及び引き取りカードのご用意などありがとうございました。

### 小中交流会

横浜市の公立中学校とその学区にある小学校とで、義務教育9年間を見通した教育を行うために、小中交流会を年に2回行っています。立野小は、仲尾台中学校と山元小学校と交流をしています。1月16日（月）には、仲尾台中学校の先生方が6年生の授業を参観し、そのあと意見交換・情報共有をしました。小学校で培った力が、中学校でも発揮できるようにお話ししたり、中学校生活を見据えて、小学校のうちにとどのような力をつけたいか教えていただいたりして、有意義な時間となりました。一緒にこの山手の地域の子どもたちを育てていこうという思いを確認しました。

### 5年生 スポーツ交流会

26日（木）に、山元小学校と立野小学校の5年生がTベースとソフトバレーボールの競技を通し、交流を深めました。

これまで、5年生は、2か月近く学年体育を行ってきました。その中でチームワークを高め、さらに当日は学年全体の団結を感じることができました。



### 防災学習

東日本大震災のときに、放射能についての正しい知識がないまま、人を傷つけてしまう事件が横浜で起きました。本校では、毎年、防災学習に取り組み、その中で全学年で放射線についての基礎的な知識を得られるよう学習をしています。さらに、今年度は1年生と4年生に、「文部科学省委託授業 放射能に関する出前授業」を行い放射線について理解を深めました。

